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Ausführliches Protokoll der 3.Sitzung des 57. Studierendenparlaments vom 20.12.2018
 
TOP 1) BEGRÜSSUNG, FESTSTELLUNG ANWESENHEIT UND DER 
BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
 
Es sind 17 Parlamentarier*innen anwesend, damit ist eine Beschlussfähigkeit gegeben. 
Teilnehmer*innenliste der 3. Sitzung vom 20.12.18 Beginn 19 Uhr c.t.
Jusos Jan Moritz Böcher*, Henrik Marx, Kira Herbert,

Lea Stelz, Lena Siebert, Nabor Keweloh, Lucas 
Müller, Jakob Lucifero, Leonard Klee, Tevin 
Ron Pettis

RCDS - StudentenUnion Niels Damm

Uni Grün – Die grünen Köpfe Tristan Rathgeber*, Julia Regele, David 
Bianucci

Die Linke.SDS Desiree Becker, Marvin Bauer, Frederick Peper

Liberale Hochschulgruppe - LHG -

Demokratische Linke -

* Präsidiumsmitglieder
 

Tagesordnung
1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Mitteilung des Präsidiums
4. Genehmigung des Protokolls der 2. Sitzung der 57. Legislatur
5. Anträge
6. Mitteilungen studentischer Amtsträger*innen
7. Fragen an aktuelle und ehemalige Amtsträger*innen
8. Studierendensprechstunde
9. Wahlen zum AStA
10. Bennenung Ältestenrat
11. Benennung RPA 
12. Benennung Wahlausschuss
13. Verschiedenes

2) Genehmigung der Tagesordnung
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Wahlen zum AstA seien unter Punkt 8 ergänzt.
K.Herbert(Jusos): Ich beantrage Punkt 8 und 9 zu streichen.
M.Bauer(SDS): Warum?



K.Herbert(Jusos): Dort seien noch einige Dinge zu klären.
M.Bauer(SDS): Sei der Haushalt noch nicht fertig?
K.Herbert(Jusos): Es gebe noch einige strittige Punkte, die müsse man vorher noch klären.
M.Bauer(SDS): Welche?
K.Herbert(Jusos): Das müsse man die Person fragen, diese ist allerdings heute nicht anwesend.
AB*ST*QR: Gebe es die Möglichkeit unseren Antrag vorzuziehen?
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Wenn es keine Widersprüche gebe, wird TOP 11 vorgezogen.
K.Herbert(Jusos): Ich würde gerne TOP 14 streichen.
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Streichen sei nicht sinnvoll, aber ein Vertagen sei möglich, falls 
andere Listen noch Personen benennen möchten.

Geänderte Tagesordnung mit 17 Stimmen einstimmig angenommen.

3) Mitteilungen des Präsidiums 
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Ich habe ja erwähnt, dass ich gerne wissen möchte, wer die 
Unterlagen zur Sitzung in gedruckter Form voliegen haben möchte. Dies werde bei den Listen 
abgefragt.

4) Genehmigung des Protokolls der 2. Sitzung der 57. Legislatur
M.Bauer(SDS): Im letzten Protokoll habe es eine Namensverwechslung gegeben. Dies könne bitte 
korrigiert werden. Außerdem habe es noch einige Fragen unter dem Punkt „Fragen an aktuelle und 
ehemalige Amtsträger*innen“ gegeben, welche dann bei den Rechenschaftsberichten behandelt 
seien, dies käme allerdings nicht rüber.
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Ich schlage vor, diesen Punkt heute zu vertagen, da Franziska 
krankheitsbedingt nicht anwesend sein kann.
Vertagung einstimmig angenommen.

6) Mitteilungen studentischer Amtsträger*innen
J.Deinzer(Jusos): Vor etwa 3 Wochen habe eine Gebäudebesetzung in der Senckenbergstraße 
stattgefunden. Man stehe mit den Aktivist*innen in Kontakt und habe auch eine Pressemitteilung 
geschrieben. Letzte Woche habe es ein Treffen mit dem Studentenwerk gegeben, um u.a. über die 
Wohnsituation innerhalb der Wohnheime zu sprechen.
J.M.Böcher(jusos/Präsidium): Die Tischvorlage enthalte einen Rechenschaftsbericht des AntiRa, 
welcher nicht öffentlich sei.

5) Anträge

D.Bianucci(UniGrün): Ich würde den Antrag gerne zurückziehen.
J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Okay, dann sei nun der Antrag des AB*ST*QR an der Reihe.
DS 57-6 Domainänderung AB*ST*QR
Antragsteller*in stellt den Antrag vor.

Antrag einstimmig angenommen.

6) Mitteilungen studentischer Amtsträger*innen
keine Mitteilungen.

7) Fragen an aktuelle und ehemalige Amtsträger*innen



M.Bauer(SDS): Es gebe eine Frage zur Filmvorführung der „Feuerzangenbowle“. Der Film sei am 
6.12, ein Donnerstag, vom UniKino gezeigt worden. In der Bewerbung sei er als „das Kultereignis“ 
angepriesen, welches jeder Studierende mit einem Glühwein in seiner Unizeit erlebt haben müsse. 
Von uns als SDS sei dies kritisch beobachtet worden, da der Film aus den Jahren 1942-43 sei und 
somit von Goebbels als Propagandaminister als „guter deutscher rechtschaffender“ Film genehmigt 
wurde. Da der AstA Mitveranstalter gewesen sei, würden wir gerne wissen, was dazu unternommen 
worden sei oder was bei eurer Sitzung dazu besprochen wurde.
T.Pettis(Jusos): Das AntiRa-Referat habe sich mit dem UniKino in Verbindung gesetzt, um zu 
besprechen, wie die Veranstaltung nächstes Jahr gehandhabt werden solle. Das UniKino sei 
autonom, es werde ihnen nicht vorgeschrieben welche Filme sie zeigen dürfen, dies wäre Zensur. 
Des Weiteren habe das UniKino bei Facebook einen Post veröffentlicht, welcher diese Problematik 
thematisiere.

8) Studierendensprechstunde
keine Fragen.

9) Wahlen zum AStA

ASV     
                                         JA                        Nein                            Enthaltung                         

Asil Demircan 17 0 0

Rüyanaz Alkan 17 0 0

Younis Zobi 17 0 0

Boris Pavlovic 17 0 0

Fatima Pezic 17 0 0

Alle einstimmig gewählt.

J.M.Böcher(Jusos/Präsidium): Da heute nur eine Person anwesend sei, bitte ich die anderen 
Personen mir schriftlich mitzuteilen, ob sie die Wahl annehmen.

10) Benennung Ältestenrat

SDS: Julius Grebe

11) Benennung RPA

SDS: Desiree Becker
Jusos: Henrik Marx

12) Benennung Wahlausschuss

Keine Benennungen.

13) Verschiedenes



M.Bauer(SDS): Es sei erfreulich, dass die Livestream-Aufzeichnung so schnell funktioniert habe.

Für das Präsidium des 57. Studierendenparlaments

Franziska Henrich, Gießen, den 30. Januar 2018


